



Pressemitteilung

Freitag, 11. Dezember 2015

Fahrradparkhaus in Norderstedt-Mitte planmäßig fertiggestellt – Betreiber hat den Probetrieb aufgenommen

Norderstedt. Das neu errichtete Fahrradparkhaus in Norderstedt ist jüngst planmäßig fertiggestellt worden. Der Betreiber der Anlage zwischen Rathaus und U-Bahn-Station Norderstedt-Mitte, die AWO Dienste Hamburg, hat jetzt, wie zuvor mit der Stadt vereinbart, mit dem Probetrieb begonnen. Offiziell eröffnet wird das Fahrradparkhaus, das bis zu 450 überdachte, gesicherte und videoüberwachte Stellplätze für Zweiräder bieten soll, nach der feierlichen Einweihung Anfang des Jahres. Interessierte Radfahrerinnen und Radfahrer können sich schon jetzt vor Ort zu den derzeitigen Öffnungszeiten (montags bis freitags von 7 bis 18 Uhr) über die Angebote, Modalitäten und Preise informieren – oder gleich einen Stellplatz für ihr Rad mieten. Mit der neuen Einrichtung will die Stadt den Radverkehr weiter fördern. Bike-and-Ride-Anlagen - also Umsteigepunkte zwischen dem Radverkehr und dem öffentlichen Personenverkehr – spielen dabei eine wichtige Rolle.

Ansprechpartner:

Mario Kröska

Amt für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr

040/535 95 – 258